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平成23年4月に自治振興会神山・江田分会が

誕生して以来、はや1年が過ぎました。

今振り返りますと、区の役員さんをはじめ多く

の方々のご協力を得て、何とか期限に間に合いま

したが、立ち上げ時は課題が多くて時間ばかりが

過ぎ、少々焦りました。それ故に不十分な点もあ

ると思いますが、それは次年度以降に委ねること

とさせて頂きたいと思います。

今年で退任するにあたり、神山・江田分会のさ

らなる発展を願い3点ばかりを記すこととします）

①役員・委員だけの活動にならないよう、各種

団体さんにも組織に入って頂いての活動を、

或いは事業によっては共同開催などにより活

動の輪を広げて頂ければと考えます。

②民間企業のように、高収益を上げなくても良

いと割り切って、自治振興会で事業を展開す

ることを検討して頂けたらと思います。雇用

にも繋がり、また生きがい・働きがいの場を

提供するのも意味あることだと考えます。

③近い将来「神山と江田は一つ」と住民誰もが

思えるようになるため、両区の交流がさらに

深まる諸事業・諸施策を検討して頂ければ

幸いです。

緑があって、神山区さんと自治振興会神山・江

田分会を設立し一年が経過しました。初年度は甲

賀市の指導のもと、従来の区事業からの広がりを

中心に展開してまいりました。

今年度は、神山・江田区民が共有できる事業

①年間を通じて出来るだけ多くの人（子供～お

年寄り）が集えるイベント

②自治振興会の活動が一目でわかり、区民の人

達が参加したいと思える、そんな広報の発行

（彰東日本大震災を教訓とした、災害発生に対応

した防災訓練の実施

を展開し、「住んでいて良かった」「これからも

住み続けたい」そんな安心・安全の地域を自治振

興会神山・江田分会で構築して下さい。

囲日日べ日日だより
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